



**Rotary International
Distrikt 1840 – Germany
Vorsitzender der Deutschen Sektion
Länderausschuss Ägypten**

**Prof. Dr. Dr. Frank Müller-Römer
PAG München
Tel.: ++ 49 89 60 66 9595
Fax: ++ 49 89 6066 95 96
Frank-mueller-roemer@t-online.de**

München, den 27. August 2013

Jahresbericht 2012/2013

Mitgliedschaft in der deutschen Sektion des Länderausschusses Ägypten

Im rotarischen Jahr 2012/13 setzte sich die Deutsche Sektion des Länderausschusses Ägypten wie folgt zusammen:

Distrikt	1820	Florian Sauter-Servaes	RC Usingen
	1840	PDG Conrad-Wilhelm Bindig	RC Erding Intern. Dienst 1840
	1840	DG Joachim Heintz	RC M-Martinsried Governor 1840
	1840	DG elect Michael Bulla	RC Dorfen Governor elect 1842
	1840	PDG Bruno v. Mengden	RC München - Harlaching
	1840	AG Peter Rink	RC Wasserburg
	1840	PDG Ulrich Sprandel	RC Kaufbeuren-Ostallgäu
	1850	PDG Martin Gutsche	RC Oldenburg
	1850	PP Peter Loening	RC Meppen
	1860	Dirk Karl Pilgram	RC Darmstadt
	1860	PDG Robert Zinser	RC Ludwigshafen - Rheinschanze
Rotaract		Linda Corzilius	RAC Heilbronn
		Maike van Haag	RAC Köln
		Nik Raupp	RAC Köln
Vorsitzender	1840	PAG Frank Müller-Römer	RC München – Land

Sitzung der deutschen Sektion des Länderausschusses am 30.11.2012 in Berlin

Anlässlich des Global Peace Forum „Frieden ohne Grenzen“ fand am 30. November 2013 in Berlin eine Sitzung der deutschen Sektion des Länderausschusses statt, an der neben dem Vorsitzenden die Mitglieder Gutsche, Loening, v. Mengden, Rink sowie als Gäste die Freundin Lisa von Menden (RC München International) und PDG Uwe Richardsen (RC Weilheim) teilnahmen.

Im Mittelpunkt der Beratungen stand die Frage, wie die Zusammenarbeit mit ägyptischen Clubs mit dem Ziel, gemeinsam Weltgemeindienstprojekte zu entwickeln und durchzuführen, vertieft werden könne. Die Teilnehmer kamen überein, in ihren Distrikten bzw. Clubs dafür zu werben und demnächst entsprechende Vorschläge auszuarbeiten. Weiterhin sollte versucht werden, den Jugendaustausch wieder zu beleben.

Planung und Durchführung neuer MG Projekte (Distrikt 1840)

- RC Heliopolis und RC München – Englischer Garten / RC München – Land; Dezember 2012:
MG Projekt 78511: Förderung der Ausbildung junger Frauen – Literacy. 20.000 US \$.
- RC Horus Heliopolis und vier Münchner Clubs (Federführung RC M – Englischer Garten); Februar 2013:
MG Projekt 79236: Anschluss eines Dorfes im Nildelta an die öffentliche Trinkwasserversorgung. 28.000 US \$.
- RC Al-Shorouk (Kairo) und drei Münchner Clubs (Federführung RC München – Englischer Garten); Antragstellung für ein Global Grant Juni 2013: Anschluss von drei Siedlungen an die öffentliche Trinkwasserversorgung bei Beni Sueif. 82.000 US \$.

Durchführung von zwei MG Projekten des RC Oldenburg (Distrikt 1850)

Ende Februar 2013 fand die Abnahme des MG Projekts 77627 „Trinkwasserversorgung“ – Anschluss eines Dorfes im Nildelta an die öffentliche Trinkwasserversorgung – statt. Das Projekt konnte zeit- und kostengerecht durchgeführt werden. Partner war der RC Heliopolis.

Ein zweites MG Projekt (77747) Ausbildung junger Mädchen und Frauen – Literacy, welches ebenfalls zusammen mit dem RC Heliopolis durchgeführt wird, wurde besichtigt. Die Teilnehmer konnten sich dabei von der Art und Weise des Lese- und Schreibunterrichts überzeugen.

Kontakte zur ägyptischen Sektion des Länderausschusses

Anlässlich der Besichtigung der zwei vorgenannten MG Projekte des RC Oldenburg fand am 25. Februar 2013 in Kairo ein Treffen von Mitgliedern der deutschen Sektion des Länderausschusses (Gutsche und Müller-Römer) mit der Vorsitzenden der Ägyptischen Sektion (Wahib) und weiteren Mitgliedern verschiedener Clubs aus Kairo statt. Dabei wurde über die weitere Zusammenarbeit und die Intensivierung der Kontakte zwischen beiden Sektionen sowie über eine verstärkte gegenseitige Information mit dem Ziel der Durchführung gemeinsamer Projekte gesprochen.

Neue Partnerschaft

Zwischen dem im Jahr 2011 neu gegründeten RC München – Residenz und dem RC Cairo Kasr el-Nile wurde im Mai 2013 eine Partnerschaft vereinbart.

Internetauftritt der deutschen Sektion des Länderausschusses Ägypten

Der Vorsitzende entwickelte auf der Basis des bei der Rotary Verlags GmbH existierenden Grundmodells für die Internetdarstellung den Internetauftritt für den Länderausschuss und führt die regelmäßige Textpflege durch:

www.rotary.de/la-aegypten

Dort ist eine Fülle weiterer Angaben zu den Aktivitäten der Deutschen Sektion des Länderausschusses und von Rotaract enthalten, auf die im Rahmen des dieses Jahresberichts ausdrücklich verwiesen wird.

Weiteres Vorgehen

Der Vorsitzende hat diejenigen Clubs, die in der Vergangenheit bereits Kontakt mit Freundinnen und Freunden und Clubs in Ägypten gepflegt haben, wiederholt kontaktiert und vorgeschlagen, gerade in der jetzigen Zeit die Verbindungen wieder aufzunehmen. Leider ist das Echo allgemein nur sehr verhalten.

Auch ein Bericht des Vorsitzenden im Rotary Magazin 11/2012 anlässlich des Global Peace Forum trug keine erkennbaren Früchte.

Es zeigt sich an den Projekten der Distrikte 1840 und 1850 dass ein persönliches Engagement die unabdingbare Voraussetzung für Kontakte nach Ägypten und für die Planung und Durchführung von gemeinsamen Hilfsprojekten ist.

In diesem Sinn bittet der Vorsitzende alle Mitglieder der deutschen Sektion des Länderausschusses, persönlich in ihrem Club und Distrikt aktiv zu werden.

